

JKR. / Bericht. Auftritt Dorffest Riehen, Sa. 25.6.2022

Am späteren Nachmittag trafen wir uns in Riehen, hinter dem Gemeindehaus. Das schöne Wetter lockte viele an das Dorffest in Riehen, welches letztmals vor 4 Jahren stattgefunden hatte. Das Einsingen, auf dem Rasen und im Schatten, war sehr angenehm. EK hatte für den JKR die Auftritte organisiert. Danke Erich. Alle Auftritte fanden im gleichen Zelt oder davor statt. Unseren 1. Auftritt eröffneten wir mit dem Lied „Ame schöne Morge,“ gefolgt von „s’Grüchtli“. Nach diesen 2 Liedern machten wir eine Pause. Diesem Rhythmus folgend sangen wir die noch die Lieder Erschi Liebi, Kamerade und wei no chli blibe. Insgesamt sangen wir 8 Lieder, dies vor begeistertem Publikum, das auch Zugabe wollte. Unsere Flyer konnten wir ebenfalls verteilen. Vielleicht haben wir Glück und können auf diesem Weg Aktivsänger und auch Passivmitglieder gewinnen. Den Abschluss bildete das gemeinsame gute Nachtessen im Garten des Restaurant Schweizerhaus. Die gute Kameradschaft war super sowie auch unsere Lieder. Es war ein toller Nachmittag. Danke an Alle.

Fotos: Hansruedi Tschudin + Pascal Imholz, auch Ihnen ein grosses Dankeschön.

Erwin



